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Teilbetreut wohnen. Selbstbestimmt leben 
 

 

 

 

teilbetreut wohnen 

Margaretengürtel 36/1 

1050 Wien 

0676/87844221 

tbw@volkshilfe-wien.at 

https://www.volkshilfe-wien.at/soziale-

arbeit/behindertenhilfe/teilbetreut-wohnen/ 

 

Was bedeutet teilbetreut wohnen, selbst-bestimmt leben? 

Teilbetreut heißt, eine Person bekommt Hilfe für einen Teil der täglichen Dinge. 

Wenn Menschen viele Dinge im Leben alleine machen wollen, 

dann können sie selbst-bestimmt leben. 

 

Wie helfen wir Ihnen und wie unterstützen wir Sie? 

■  Anträge ausfüllen, Begleitung zu Ämtern. 

■  Wir hören zu, wenn Sie über ihre Probleme reden wollen. 

■  Wir helfen Ihnen, wenn Sie in einer Krise sind. 

■  Wir helfen bei Fragen zur Gesundheit. 

■  Wir gehen auch mit zur Ärztin oder zum Arzt. 

■  Wir helfen Ihnen bei Schulden oder bei knappen Finanzen. 

■  Wir helfen Ihnen, etwas in Ihrer Freizeit zu unternehmen. 

■  Wir helfen Ihnen noch mehr Unterstützung zu finden, 

wenn Sie noch mehr Hilfe brauchen. 
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Wann können Sie unsere Hilfe bekommen? 

■  Sie brauchen eine Förder-Bewilligung vom FSW mit Leistungs-Stufe 2, 3 oder 4. 

■  Sie müssen zwischen 18 Jahre und 60 Jahre alt sein. 

■  Sie bekommen ein regelmäßiges Einkommen. 

■  Sie können mit Unterstützung einige Dinge selbst machen. 

■  Sie möchten gerne selbstbestimmt leben. 

■  Sie lassen sich freiwillig von uns helfen. 

 

Was machen wir bei der Betreuung? 

■  Jeder Mensch ist anders. Jede Betreuung auch. 

■  Sie haben eine persönliche Bezugs-Betreuung. 

■  Wir kommen zu Ihnen in die Wohnung oder Sie kommen zu uns ins Büro. 

■  Wir begleiten Sie zu wichtigen Terminen und auch beim Spaziergang. 

■  Wir bieten auch eine telefonische Rufbereitschaft an. 

 

Wie bekommen Sie diese Hilfe und was kostet sie? 

Sie müssen einen Antrag auf Förder-Bewilligung stellen. 

Den Antrag stellen Sie beim FSW. 

In diesem Antrag schreiben Sie, dass Sie Hilfe von teilbetreut wohnen brauchen. 

Wenn der Antrag bewilligt wurde, zahlt der FSW unsere Hilfe. 

 

Hier können Sie den Antrag stellen: 

Beratungszentrum Behindertenhilfe 

Guglgasse 7-9 

1030 Wien 

Telefon: 01 24 5 24 

Internet: www.fsw.at 


